

4月の活動報告

担当:みらい塾 星野・小澤・河崎・武井

1年生への授業

1年生に向けて、みらい塾生が授業を行いました。

初めてのSDGsについての授業ということもあり、SDGsとはなにか、みらい塾がどのようなことに取り組んでいるのかを説明し、簡単な体験も行い互いに仲を深め、知識を高められた時間になりました。



2年生への授業

授業内では、男子生徒にスカートを着用してもらい、ジェンダーレスに関する活動についての発表を行って終了後に、現在男性のスカートをどう思うか、もし自由に履ける環境になれば履いてみたいかのアンケート調査をしました。



みらい塾の普段の活動

みらい塾は主に毎週木曜日の放課後、SDGsの中でもジェンダー平等、地域活性化に関する新聞記事や本の一部分切り抜いたものを事前に各自で読み、活動日にみらい塾の生徒でディスカッションを行っています。新聞や本の内容で自分が感じたことを学年関係なく自分の言葉で意見交換しています。

また、最近では、みどり市商工会さんや、地域づくり部会さんとのイベントの打ち合わせや、イベント内の企画考案を生徒中心でアイデア交換をしています。

大間々高校・わ鐵のポスター撮影

ポスターの撮影では、制服が選択性になり、自由に着たい制服を選択できるようになったことをポスターを見たすべての人が理解できるように、スラックス、スカートの魅力が伝わるようにと考えながら撮影をしました。

わ鐵のポスターでは実際に駅に行き撮影をしましたが、地域の方などに「制服素敵ね」や、「撮影頑張ってね」と言ってもらえて今までより更に制服の魅力をポスターを通して伝えていきたいなど感じることができました。

